



IGNADO PRIMER MINISTRO.— Salisbury, Rodesia, marzo 11. Robert Mugabe, derecha, que el Gobernador británico, Lord Soames, lo designó Primer Ministro de Rodesia y aprobó la elección del Gabinete. (UNIFAX II de UPI).

Cruciales Pláticas con Terroristas hoy en Bogotá

BOGOTÁ, marzo 11. (AP).— Las negociaciones entre el Movimiento 19 de Abril (M-19) y los delegados del Gobierno se reanudarán mañana, en momentos en que los terroristas han reducido su lista de 311 guerrilleros que exigen canjear por unos 24 re-

nes, incluso 11 embajadores, según informaron hoy fuentes oficiales.

"Para el Gobierno de Colombia significa lo mismo entregar uno o entregar 311, pues de todas maneras quebrantaría la Constitución al abrocarla una sentencia judicial",

dijo hoy una alta fuente gubernamental.

"Se han explorado todas las posibilidades, pero el Gobierno está en incapacidad legal de excarcelar a los delincuentes que se encuentran a las órdenes de la Justicia", agregó el informante.

En estas condiciones, las negociaciones "han llegado a un punto crítico y la reunión de mañana puede ser crucial", comentó.

En la quinta ronda de negociaciones podría surgir un rompimiento de las conversaciones, en el peor de los casos, pero también podría emerger una posición más flexible de los guerrilleros, según se informó.

Los terroristas que controlan la Embajada de la República Dominicana desde el 27 de febrero tras consumar lo que muchos observadores consideran como el mayor secuestro colectivo diplomático de la historia, han reducido sustancialmente sus demandas.

No sólo han eliminado a numerosos candidatos a la excarcelación y al exilio, sino que no han vuelto a insistir en sus exigencias iniciales del pago de 50 millones de dólares y la publicación de un manifiesto en los principales diarios del mundo de denuncia de torturas y violaciones a los

—Favor pase a la página 24.

Se Reúnen Cancilleres de Honduras-El Salvador

SAN JOSE, Costa Rica, marzo 11. (AP).— Los Ministros de Relaciones Exteriores de Honduras, Eliseo Pérez Cadalso, y de El Salvador, Fidel Chávez Mena, iniciarán esta noche aquí una nueva ronda de conversaciones orientadas a lograr un entendimiento en las diferencias que sus países mantienen desde 1969.

Hace tres semanas ambos cancilleres se reunieron aquí por primera vez y, según dijeron, lograron avances significativos en sus propósitos de

restaurar la paz.

Días después, los Vice-ministros Carlos López Contreras, de Honduras y Alejandro Gómez Vides, de El Salvador, dialogaron en esta capital durante va-

—Favor pase a la página 26.

Atacan Cuartel de la Policía en Guatemala

GUATEMALA, marzo 11. (ACAN-EFE).— Un estudiante resultó muerto, en forma casual, cuando un grupo de hombres realizó un ataque relámpago contra un cuartel de la policía de Guatemala.

El ataque, desde vehículos a gran velocidad y con armas de fuego rápido, se produjo en las últimas horas de la noche de ayer lunes.

Al momento del mismo, se informó, pasaba cerca del lugar el estudiante Gregorio David Batz Vellz, quien fue alcanzado por impactos en el pecho y la cabeza.

Dentro del cuartel los disparos de los atacantes

—Favor pase a la página 33.

Tropico por Tanta Lluvia

LONDRES, marzo 11. (EFE).— Si el régimen de lluvias en las regiones tropicales continúa disminuyendo al ritmo presente, dentro de 85 años esas zonas dejarán de existir, afirma un informe dado a conocer, aquí.

El "World Wildlife Fund", con sede en Londres, señala que la quema y talado de bosques en regiones de África, Asia y América del Sur se estima en 110.000 kilómetros cuadrados anuales, y esto tiene una incidencia directa en la cantidad de lluvia

que cae en las mismas. La conservación de los volúmenes de precipitaciones pluviales en la Zona del Trópico se ha convertido en un objetivo prioritario, de acuerdo con la campaña que acaba de lanzar la "Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza".

El informe afirma la necesidad de que los respectivos Gobiernos conlleven las necesidades del desarrollo con las de la conservación, de tal manera que se tengan en cuenta las

—Favor pase a la página 24.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

LIMPIAN PLAYA CONTAMINADA.— Tregastel, Francia, marzo 11. Bomberos y grupos de voluntarios equipados con escobas y baldes, limpian las playas de Tregastel, después del naufragio del petrolero de bandera Malgache "Tanlo", en aguas próximas a las costas de Bretaña, Francia. Consideran de serio el desastre ecológico. (UNIFAX II de UPI).

Sufren de Misterioso Sudor Rojo

NUEVA YORK, marzo 11. (EFE).— Misteriosas manchas de color rojo, provocadas por un no menos extraño "sudor" afectan por sistema al personal de la Aerolínea norteamericana "Eastern", siempre en los vuelos hacia Florida, se informó hoy, aquí.

El "Wall Street Journal" publica en su primera página que más de un centenar de empleados de la Aerolínea han sudado un líquido que, según los científicos, no es sangre, pero es rojo, y también han visto aparecer en su piel puntos rojos.

Esto ha ocurrido tanto en vuelos de aerobuses "A-300", como en los de "Boeing-727" y "L-1011" siempre en la ruta entre Nueva York

—Favor pase a la página 33.